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Осваиваем
новое

Перспективы
“швейников”

Для цеха 14
В цехе 1 полным ходом идет начатый в феврале

процесс освоения нового для нашего предприятия
изделия ДК-126.

Внедрение  новой  продукции  всегда  обусловлено
рядом  сложностей,  требуется  немало времени,  что-
бы получить штампованную заготовку требуемого ка-
чества и параметров. Специалисты нашего предпри-
ятия  уже  не раз  доказывали,  что  им  такие  сложные
задачи не только по плечу, но и вызывают профессио-
нальный интерес, заставляя относиться к выполняе-
мой работе с полным погружением.

- Наши работники совместно со специалиста-
ми технологической службы цеха и заводоуправле-
ния подошли к решению проблемных вопросов очень
ответственно. Определенные результаты в виде
некоторого количества нужной заготовки уже есть.
Однако корректировка оснастки для проведения
серийных работ еще продолжается, - сказал замес-
титель начальника цеха 1 Павел Агафонов.

Серовский механический завод не один год со-
трудничает с предприятием из республики Казахстан
«Казцинк». Мы поставляем им пневмоударники и
коронки для горнорудных работ. Многолетнее со-
трудничество доказало высокое качество нашей
продукции, по достоинству оцененное заказчиками
из ближнего зарубежья. Поэтому, узнав, что Серовс-
кий механический имеет собственное швейное про-
изводство, партнеры заинтересовались и им.

Швейным цехом были подготовлены образцы спе-
цодежды  по  требованиям  потенциального  заказчи-
ка. Специалисты завода должны были отправиться в
командировку  для  достижения  необходимых  согла-
шений.  Однако  бушующая  в  мире  эпидемия  нового
коронавируса и, как следствие, закрытые границы от-
ложили планы наших “швейников”. Будем надеяться,
что ненадолго.

Задачи, которые ставит перед нами сегодняш-
ний день, невозможно выполнить, не имея для
этого достаточных ресурсов. Рост производствен-
ных объемов, запуск новых изделий – всё это тре-
бует четкой и ритмичной работы заводских под-
разделений. Конечно, в обеспечении необходимо-
го ритма огромную роль играет исправное и высо-
копроизводительное оборудование. Станочный
парк любого предприятия нуждается в планомер-
ном обновлении.

Как  рассказал  начальник  цеха  14  Марсель  Ха-
физов, в планах у цеха приобретение нового станка
для обрабатывания деталей с прутковой подачей и
приводным  инструментом.  Подобные  станки,  на-
пример, марки TOPPER, здесь уже есть, однако для
выполнения плановых заданий имеющегося обору-
дования недостаточно. Пока речь идет о приобре-
тении одного станка, но в будущем, возможно, воз-
никнет потребность еще, как минимум, в одной еди-
нице подобного оборудования.

Сам  Дмитрий  Леонидович  на  Серовс-
ком механическом заводе с 1990 года. Его
родители – тоже механики со стажем: папа
Леонид  Николаевич был  инженером-тех-
нологом, затем специалистом по наладке
станков с ЧПУ, мама Любовь Васильевна
тоже работала  инженером-технологом.

В  ноябре  прошлого  года  состоялась
первая  заводская  научно-практическая
конференция. На ней проект Дмитрия По-
стникова и  заместителя начальника  цеха
14 по оборудованию Андрея Талужина «Со-
временные  проблемы деятельности  цеха
глазами специалистов» признан одним из
лучших среди работ, направленных на со-
вершенствование производственно-техно-
логических процессов.

(Окончание на стр. 2)

Под руководством начальника
бюро по ремонту оборудования
цеха 14 Дмитрия Постникова
прошли обучение на операторов
станков с ПУ Алексей Ильин и
Алена Чемоданова. За две неде-
ли молодые люди освоили со
своим наставником теорию и
практику, а также сдали экзамен.
Сегодня эти ребята успешно
трудятся самостоятельно.

“В своих ребятах 
уверен!”

“В своих ребятах 
уверен!”
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“В своих ребятах  уверен!”лет исполняется 20
марта (2 апреля)
лётчикугерою
Анатолию Серову, в
честь  которого
назван наш город

Блиц-опрос

Делу  время,
потехе  час

Трубы ЛБТПН
Легкосплавные бурильные трубы повышенной надежности Серовский механический за-

вод начал выпускать в 2005 году. Вот как об этом писала наша «Трудовая вахта»: «26 февра-
ля на опустевшую площадку в цехе 9, где строительная группа ОСР оперативно подго-
товила фундамент под будущее оборудование, из цеха 14 был доставлен первый ста-
нок с ЧПУ. Участок длинномерных легкосплавных бурильных труд повышенной надежно-
сти был готов приступить к работе. 11 марта первая 170-килограммовая алюминиевая
труба диаметром 147 мм и длиной 12 метров была признана годной».

(Окончание. Начало на стр. 1)
Сразу после школы Дмитрий

пришел на наш завод наладчиком.
Всё свободное время юного Димы
занимал спорт:

“Хотел поступить в Нижне-
тагильский институт на физру-
ка. Как раз на базе института
выступал за областную коман-
ду. Спорт – неотъемлемая часть
моей жизни и по сей день. В то
время это было не просто хобби,
но и возможность для самореа-
лизации, непрерывная работа над
собой. В школе занимался хокке-
ем. А еще лыжи, биатлон – ежед-
невно тренировался для того,
чтобы хорошо выступать на со-
ревнованиях».

С профессией учителя физи-
ческой культуры не получилось.
Поступил в УПИ на вечернее отде-
ление по направлению «Металлур-
гия и машинное оборудование».
Свободного времени оставалось
всё меньше:

- График был загружен по пол-
ной программе. Перед лыжным
сезоном и соревнованиями нас
освобождали от работы: труди-
лись в цехе до часа дня, потом
тренировались до самого вече-
ра. На «пары» в УПИ я приезжал
к 6 вечера и до 22 часов находил-
ся на учебе.

В 1991 году Дмитрий Леонидо-
вич оказался на Дальнем Востоке.
Там его армейская служба прохо-
дила на атомной подводной лодке.

Неужели о коронавирусе не знали
раньше?

- Коронавирус - целое семейство виру-
сов, и до 2020 года самыми известными были
SARS-CoV и MERS-CoV, которые вызывали
ближневосточный респираторный синдром и
тяжелый острый респираторный синдром или
атипичную пневмонию. Коронавирус COVID-
19 действительно совершенно новый тип, по
оценкам специалистов ВОЗ может поразить
две трети населения Земли.

Действительно ли коронавирус обла-
дает высокой степенью опасности?

- Вирус COVID-19 смертельно опасен не для
всех, а для людей со сниженным иммуните-
том. В группе риска люди пожилого возраста -
чем старше, тем выше вероятность летально-
го исхода. Также опасен коронавирус людям с
хроническими заболеваниями, например, аст-
мой, диабетом, сердечно-сосудистыми и онко-
логическими заболеваниями. Примерно в од-
ном из пяти случаев заболевшим коронавиру-
сом необходима госпитализация.

На данный момент сложность вируса зак-
лючается в длительном инкубационном пери-
оде - до 14 дней. У зараженного коронавирусом
явная  симптоматика может  отсутствовать
длительный период. Он будет немного покаш-

Профилактика

Коронавирус в вопросах и ответах
Коронавирус – сегодня это является основной темой новостей и разговоров. Внутри
страны увеличивается количество регионов, которые ввели режим повышенной
готовности. На основные вопросы газеты о будоражащем население заболевании
отвечает заведующая заводской медсанчастью Юлия ПОНОМАРЕВА.

ливать, считаться здоровым, но в то же вре-
мя заражает других.

Какие симптомы появляются у зара-
женных 2019-nСoV?

- У заболевших 2019-nCoV чаще всего вы-
являют кашель, затрудненное дыхание, сдав-
ление в груди, лихорадку. Может развиваться
пневмония, тяжелый острый респираторный
синдром и даже летальный исход. Крайне ред-
ко наблюдаются другие симптомы, например,
конъюнктивит.

Что делать, чтобы не заразиться коро-
навирусом?

- Необходимо держать в чистоте руки.
Для этого их необходимо часто мыть мылом
и  обрабатывать  антисептическими  сред-
ствами. Вирус, находящийся на кожных по-
кровах,  убивается  посредством  этих про-
стых  действий.  Важно  только  правильно
мыть руки. Так, длительность процедуры -
около минуты.

Держаться подальше от кашляющих или
чихающих людей. Оптимальное расстояние -
1 метр. Вирус передается воздушно-капель-
ным путем. Поэтому опасны выделения из
носа или рта человека, который может быть
носителем COVID-19.

 Стараться не трогать руками глаза, нос,

рот. Вирус может попасть на руки при сопри-
косновении с разными поверхностями, а по-
том и проникнуть в организм через слизис-
тые оболочки.

 Кашляющий или чихающий человек дол-
жен прикрывать нос/рот одноразовой салфет-
кой, если она отсутствует - изгибом локтя, ни
в коем случае не ладонью. Салфетку непре-
менно выбрасывают.

 Оставаться дома при любом недомога-
нии. Не рекомендуется выходить из дому и
контактировать с окружающими при кашле,
насморке, утрудненном дыхании, повышен-
ной температуре, головной боли. В идеале -
сразу же обратиться к врачу и следовать его
рекомендациям, а не советам соцсетей.

Особое внимание уделить продуктам
питания. Лучше избегать продуктов живот-
новодства. Если это сделать сложно, мяс-
ные  продукты  при  приготовлении  пищи
тщательно  термически  обрабатывать.
После контакта с домашней птицей, домаш-
ними животными рекомендуется мытье рук
с мылом.

Обработка рабочих поверхностей дезинфи-
цирующими средствами. Разрешено использо-
вание хлора, растворителей, 75% этанол, хло-
роформ, уксусная кислота.

В целом, призываю всех механиков и всех
горожан не поддаваться панике! Берегите себя
и своих близких!

Подготовила
Ирина АНДРЕЕВА

Через три года вернулся на завод.
Тогда на предприятие стали по-

ступать первые станки с программ-
ным управлением, было создано
бюро по обслуживанию нового обо-
рудования. Дмитрия пригласили в
бюро наладчиком. Как он сам гово-
рит, нужно было научиться «разго-
варивать со станками»:

- В конце 90-х завод стал
приобретать импортное обору-
дование, оно было более совре-
менным. Управлению этими
станками нужно было обучать-
ся в Германии. Директор завода
Александр Александрович Ники-
тин отправил меня на учебу.

Сначала я провел там ме-
сяц, так как немцы очень осто-
рожны и щепетильно относят-
ся к ученикам, хотели убедить-
ся, что у меня есть прогресс.
После месяца обучения  вернул-
ся в Серов, а потом вновь был
приглашен в Германию, теперь
уже на целый год. Это был бес-
ценный опыт, за границей я мно-
гому научился.

В 2004 году Дмитрий был на-
значен на должность бригадира,
ему дали возможность набрать
свою собственную бригаду, от-
вечающую за работу оборудова-
ния. Два наладчика, один слесарь
и один электронщик начали тру-
диться  под его  руководством.
Бригада проводила весь пере-
чень работ - от изготовления про-
дукции до технических и регла-

ментных работ.
Дмитрий закончил СПТ-83. А

затем и УрГЭУ по специальности
«Управление качеством». Полу-
чил сертификат  на преподава-
тельскую деятельность в УрФУ.

Мастерство приходит с прак-
тикой, а опыт со временем. Посте-
пенно ребята научились понимать
технику. Отслеживали и анализи-
ровали,  замена каких деталей по-
требуется в ближайшее время.
Станочный парк расширялся, ста-
ли появляться всё новые и новые
станки: чешские, японские, тай-
ваньские. В 2010 году Дмитрий Ле-
онидович был назначен на долж-
ность начальника бюро.

О ребятах, которые недавно под
его руководством прошли обучение
на операторов станков с ПУ, на-
ставник отзывается  положительно:

- Очень внимательно отнес-
лись к работе, во время обучения
старались и трудились не наот-
машь, а как следует. Алёна раньше
была на другом участке подсобным
рабочим, а потом сама изъявила
желание пройти обучение и сме-
нить профессию.

Алексей работал диктором на
местном телевидении, он совсем не
владел  станочным оборудованием.
Разве что в школе познакомился с
токарным станком по металлу:

- Самая большая сложность в
том, что приходится перевари-
вать большой поток информации.
Бывает, что где-то на кнопках

станка стерлись надписи, и не-
понятно, что эта кнопка означа-
ет. Приходится обращаться за
помощью. Каждый раз идут новые
детали, не сразу получается их
сделать. Зато какое удоволь-
ствие получаешь, когда оттачи-
ваешь навыки работы и уже уве-
рен в том, что брака не допус-
тишь! Всё приходит с опытом,
главное – не терять интерес к
своей работе, тогда всё будет по
плечу, — считает молодой человек.

Кстати,  дедушка  Алексея,
Тимофей  Федорович  Ильин,  в
годы  Великой  Отечественной
войны и три года после ее окон-
чания возглавлял заводское ре-
месленное училище. Был награж-
ден значком «Отличник государ-
ственных трудовых резервов».

- Голова всегда должна рабо-
тать. В своей профессии и вооб-
ще в жизни важно сохранять ди-
намику. Если в 90-е годы работа
на заводе велась монотонно, то
с двухтысячных и по сей день мы
сохраняем динамику. Времени на
раскачку нет, решения нужно при-
нимать оперативно, все-таки с
оборудованием работаем. Но
стоит отдать должное: коллек-
тив цеха у нас - что надо! А кол-
лектив моего бюро такой, на ко-
торый можно положиться, как на
себя самого, - уверен Дмитрий
Постников.

Елизавета БЕЛЯЕВА
Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ

Юлия ГОРДЕЕВСКИХ, спе-
циалист бюро маркетинга:

- Отсутствие отдыха приво-
дит к эмоциональному выго-
ранию, поэтому  необходимо
уделять достаточное количе-
ство времени досугу. Не  так

важно, активный это отдых или пассивный,
главное, чтобы приносил удовольствие.

Я занимаюсь спортом и уделяю ему
почти все свое свободное время. На Кру-
том Логу катаюсь на лыжах, хожу в бас-
сейн  на  свободное  плавание.  Сейчас
ведётся подготовка к эстафете, приуро-
ченной к 9 Мая, поэтому много времени
провожу на тренировках. А вообще, у нас
в области очень много живописных мест,
куда можно отправиться отдыхать с се-
мьей  или друзьями.  Мы  часто  выбира-
емся в горы, ходим в походы.

Ольга ТЮНЯЕВА, на-
чальник промышленно-са-
нитарной лаборатории
службы охраны труда:

-  В разгар  театрального
сезона  меня  можно  встре-
тить в нашем чеховском те-

атре, а также в кинотеатре. Люблю смот-
реть новинки  как отечественного  кине-
матографа, так и зарубежного. Летом всё
свободное время провожу в саду, отды-
хаю там душой. В зимний сезон не забы-
ваю про спорт: катаюсь на лыжах, пла-
ваю в бассейне.

Максим СУРАВЬЕВ, води-
тель грузового автомобиля
транспортно-заготовитель-
ного цеха 16:

- Почти всегда нахожусь за
рулем, езжу по городам нашей
области.  Романтика  дороги

изматывает. Поэтому в свободное время
стараюсь больше двигаться, гулять, встре-
чаться с друзьями. К сожалению, делать
это получается только в выходные дни. Не
знаю  таких  заведений в нашем  городе,
куда хотелось бы ходить регулярно.

Подготовила Елизавета БЕЛЯЕВА

Досуг – время, которое можно смело
посвятить самому себе, своему
развитию, отдыху. Как механики
любят отдыхать?

заводская реликвия

Губернатор Евгений Куйвашев 18 мар-
та подписал указ о введении на территории
Свердловской области режима повышенной
готовности и принятии дополнительных мер
по защите населения от новой коронавирус-
ной инфекции. Документом в регионе, в ча-
стности, до 12 апреля введен запрет на про-
ведение массовых мероприятий с числом
участников более 50 человек.

На жителей из групп риска и работода-
телей  налагается  особая  ответствен-
ность. Свердловчанам, прибывшим из не-
благополучных  по  коронавирусу  стран,
проживающим с ними гражданам, а также
лицам, имеющим предписания Роспотреб-
надзора, необходимо обеспечить самоизо-
ляцию, сообщить о себе властям, незамед-
лительно обращаться к медикам при появ-
лении симптомов.

Особое внимание уделят пожилым жи-
телям Свердловской области – медицин-
скую помощь им будут оказывать в при-
оритетном порядке.

Посещение детьми садиков,  школ и
иных учебных заведений будет осуществ-
ляться по решению родителей.

Весь документ обнародован на офи-
циальном портале правовой информации
http://www.pravo.gov66.ru/
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Зверьё моё

О поправках
в Конституцию РФ

Обучение
для мам
«Уважаемая редакция! Я не-

давно стала мамой и, вопреки
опасениям о бессонных ночах и
сверхзанятости с малышом,
благодаря моим родным всё успе-

ваю, и даже остается время для отды-
ха. Вот и подумала, как его сделать по-
лезным: например, пройти обучение по
какой-нибудь профессии. Как это мож-
но сделать?».

Татьяна.

В  рамках  реализации  национально-
го проекта «Демография» в Свердловс-
кой  области будет  расширена  програм-
ма переобучения и повышения профес-
сиональной  квалификации  женщин  в
период  отпуска  по  уходу  за  ребенком.
Нацпроектом  предусмотрена  возмож-
ность переобучения мам с детьми дош-
кольного  возраста.

В текущем году обучение было орга-
низовано по 60 и более профессиям: бух-
галтер, парикмахер, специалист по кад-
рам, специалист по маникюру, менеджер
по персоналу, делопроизводитель, млад-
ший воспитатель,  швея,  специалист  по
социальной работе, кладовщик и другим.
Обучение осуществляется по краткосроч-
ным  программам,  которые можно  выб-
рать  в  соответствии  с  потребностью  и
уровнем  образования.

Обучение или переобучение обратив-
шихся в центры занятости женщин, нахо-
дящихся в отпуске по уходу за ребенком
до  трех  лет,  и  неработающих  женщин,
имеющих  детей  дошкольного  возраста,
в  рамках  реализации  национального
проекта «Демография» стартует в 2020
году, сообщается на официальном сайте
Правительства Свердловской области. В
2020-2021  годах  пройдут  обучение  или
переобучение  не  менее  1404  женщин
ежегодно, в  2022  году  –  не  менее  1755
женщин.

Подготовила Ольга МЕЛЬНИК

“Слышала, что правитель-
ство Свердловской области ут-
вердило стандарты стоимости
жилищно-коммунальных услуг в му-
ниципалитетах на 2020 год, кото-

рые используются для расчета субсидий
жителям региона по оплате жилищно-
коммунальных  услуг. Так ли это?”.

Светлана Алексеевна.

Да.  По  закону  на  компенсации  име-
ют право жители, чьи затраты на жилищ-
но-коммунальные  услуги  превышают
максимально допустимую  долю в  сово-
купном доходе семьи.

«Для жителей со среднедушевым до-
ходом ниже величины прожиточного ми-
нимума эта доля составляет 12%, для
иных потребителей – 22%, – напомнил
первый заместитель министра энергети-
ки и ЖКХ Игорь Чикризов. - Установлен-
ные для каждого муниципалитета зна-
чения зависят от двух факторов – от
стоимости коммунальных услуг в ото-
пительный и межотопительный пери-
оды, и от наличия у собственников жи-
лых помещений обязанности по упла-
те взноса на капитальный ремонт».

Подготовила Ирина АНДРЕЕВА

Успешно прошли оптоворозничные
ярмарки в Благовещенске и Ниж
нем Новгороде. Представители
завода заключили там договоров
на 120 миллионов рублей  в
основном на светильники.

О субсидиях

О том, какие из поправок в
числе  других были вынесены
на слушания Госдумы, расска-
зал глава Комитета Госдумы и
сопредседатель Рабочей груп-
пы Павел Крашенинников.

- Павел Владимирович,
предложение запретить гос-
чиновникам и депутатам
иметь иностранное граждан-
ство и вид на жительство,
хранить деньги и ценности за
рубежом многим так понрави-
лось, что стали спрашивать:
а почему нет запрета на заг-
раничную недвижимость?

- Напомню, что эти ограни-
чения  распространяются  на
председателя и членов прави-
тельства, депутатов Госдумы,
членов  Совета  Федерации
(будущих  сенаторов),  судей,
прокуроров,  Уполномоченно-
го по  правам человека,  выс-
ших должностных лиц субъек-
тов  РФ, иных  руководителей
федеральных органов испол-
нительной власти, федераль-
ных государственных органов.

По инициативе  президен-
та запрет в полной мере рас-
пространили  ко  второму  чте-
нию и на главу государства.

Что  касается  недвижимо-
сти, тут надо вспомнить, что мы
родом из Советского Союза, у
многих родные, дедушки, ба-

Важно!

22 апреля всем нам предстоит придти на участки для
голосования, чтобы выразить своё мнение в Общероссийс-
ком голосовании по вопросу одобрения изменений в Кон-
ституцию Российской Федерации.

бушки остались в бывших со-
юзных  республиках,  ставших
зарубежьем. Человек окажет-
ся  перед  выбором:  либо  ос-
тавлять свой нынешний пост,
либо  зачеркнуть  в  душе  тот
родной «домик окнами в сад»,
доставшийся  по  наследству.
Или другая ситуация - человек
пришел на ответственную го-
сударственную должность  из
другой  сферы.  Раньше  был,
например,  успешным  пред-
принимателем. Таких случаев
немало.  Развивая  свою  ком-
панию, он обеспечивал граж-
дан  рабочими  местами,  по-
полнял  бюджет  налогами,
развивал экономику.  Как  ему
быть с таким имуществом, ко-
торое  приобрел в  результате
успешной  деятельности?  Пе-
реоформлять на другое лицо?
Продавать?

С правовой точки зрения, в
отношении  владения  недви-
жимостью у нас не установле-
ны запреты, это было бы огра-
ничением прав. Такая возмож-
ность  владения,  в  принципе,
появилась  у  наших  граждан
только в самом конце ХХ века.
И ставить  снова запреты, ду-
маю, не правильно. Таким ли-
цам необходимо должным об-
разом декларировать  недви-
жимость, отчитываться перед

обществом за свое имущество,
тогда нарушений нет.

- Предлагается новая ста-
тья, которая посвящена ува-
жению исторического про-
шлого нашей страны. К вто-
рому чтению эта статья до-
полнилась словами о Боге:
«Российская Федерация,
объединенная тысячелет-
ней историей, сохраняя па-
мять предков, передавших
нам идеалы и веру в Бога, а
также преемственность в
развитии Российского госу-
дарства, признает историчес-
ки сложившееся государ-
ственное единство». Можете
прокомментировать?

- Речь не  идет об измене-
нии подхода Основного Закона
к религиозным убеждениям. В
главе 2 Конституции,  которая
посвящена правам и свободам
человека и гражданина, содер-
жится статья 28 о свободе со-
вести  и вероисповедания.  Ее
никто не отменяет, она продол-
жает действовать. Мы не вно-
сим поправки в главы первую и
вторую Конституции,  которые
содержат  фундаментальные
основы. Российская  Федера-
ция остается светским государ-
ством, где ни одна религия не
может навязываться.

Поправка  не  нарушает
принцип светского государства -
он  остается  незыблемым.

- Несмотря на десятиле-
тия воинствующего атеизма,
люди сохранили в душе веру
и святость. Правда, и культ, и
обряды у разных народно-
стей очень разнятся. Не вос-
примут ли они по-разному и
эту поправку?

-  Ее  нельзя  вырывать  из
контекста. На мой взгляд, глав-
ный посыл  этой поправки  - в
государственном  единстве.
Нам  как  многонационально-
му  народу  предки  передали
много разных священных тек-
стов:  Библия,  Коран,  Тора  и
другие.  И,  несмотря  на  все
многообразие,  сохраняя  па-
мять  предков,  в  том числе  и
веру в Бога, мы признаем ис-
торически сложившееся госу-
дарственное единство.

Стоит отметить, что многие
из  предложенных в  поправке
тезисов уже содержатся в том
или ином виде в преамбуле Кон-
ституции. Поскольку речь идет об
исторически сложившемся госу-
дарственном единстве, предла-
гается раскрыть эти тезисы и
закрепить в главе 3 Основного
Закона, которая посвящена фе-
деративному устройству.

- В поправках говорится о
том, что дети - важнейшее до-
стояние государства. А что
стоит за таким определением?

- В прежней версии попра-
вок  формулировка  звучала
так: «Дети являются важней-
шим достоянием РФ».

Она  оказалась  не  самой
удачной. Стоит указать, что «дети
являются важнейшим приорите-
том государственной политики
России». В таком виде положе-
ние о детях будет в полной мере
соответствовать  ценностным
ориентирам нашего общества.

Было  предложение  ука-
зать, что дети - это важнейшая
ценность государства, от него
отказались. Но  и «достояние
Российской  Федерации»  -
тоже, видимо, не самая удач-
ная формулировка. Она  выз-
вала  критику,  разного  рода
сравнения  и  конспирологи-
ческие  умозаключения.

Это  не  то,  чего  хотят  до-
биться  члены  профильной
рабочей  группы  и  депутаты
при  внесении  изменений  в
Конституцию.

Все-таки наша цель - что-
бы формулировки постулатов
Основного Закона были ясны-
ми,  понятными,  недвусмыс-
ленными и отражали базовые
ценности  нашего  общества.
При этом остальные положе-
ния законопроекта, касающи-
еся детей, остаются в предло-
женном  ранее  виде,  они  не
вызывают  сомнений.

Так, указывается, что на го-
сударство возлагается обязан-
ность по созданию условий для
всестороннего духовного, нрав-
ственного,  интеллектуального
и физического развития детей.

Материал предоставлен
газетой “Голос Верхней Туры”

Нашего  любимца  звали  Кузей.  Ма-
ленький пушистый комочек подарили на
день рождения  мужу.  Подвижный,  игри-
вый красавец – черненький с белой груд-
кой  и  лапками,  он  буквально  с  первых
секунд влюбил в себя всех домочадцев,
не только детей. И сразу продемонстри-
ровал,  какой он умненький.

Около 15-ти лет прожил с нами Кузя,
пока не заболел, и никогда никаких про-
блем не вызывал: ходил строго в лоток,
кушал культурно, на своем месте, мебель
не портил и слушался. Порой мы удивля-
лись:  как животное может  так понимать
человеческую речь?

Кот? Собачка? Кот!
Прочитала статью Ирины Андреевой о домашнем питомце Шекспире, и меня
прямо потянуло на воспоминания. С удовольствием поделюсь историей с
читателями «Трудовой вахты» о своем котике, который отличался от своих
собратьев тем, что выполнял многие собачьи команды.

Словно по часам, он встречал хозяи-
на  с  работы.  Причем,  тот  работал  по
скользящему графику. Минут за 5-10 до
прихода  мужа Кузенька  придет  к  вход-
ной двери и ждёт. Как только в замке по-
вернется  ключ, и  дверь  отворится,  кот
вскакивает на пуфик и протягивает лап-
ку – здоровается.

– Кузя, дай вторую, – просит хозяин,
и кот тут же перестраивается. Не проти-
вится, если еще просят лапу-другую. За-
тем пушистик ведет своего кормильца на
кухню, к миске, мордочкой пытается от-
крыть дверцу шкафа, где стоит упаковка
с лакомством.

– Нет, Кузенька, ты еще кое-что за-
был, – не уступает коту хозяин. – Ну-ка,
сделай службу!

И  котяра  послушно  поднимается  на
задние лапы, встает вертикально, держит
спинку прямо… как у Куклачева в цирке.
И стоит пару минут,  до  тех пор,  пока  не
услышит: «Молодец! Хороший котик!». В
награду получает вкусное кушанье.

Дети пытались научить Кузю показы-
вать «голос», но кот ни в какую не хотел
мяукать по  команде.

Мы очень переживали,  когда наш лю-
бимец заболел. Он перестал есть, прятал-
ся в укромные места, и мы ничем не могли
ему помочь. Когда его не стало, плакали
все. А сейчас нередко смотрим семейные
фотографии, на  которых запечатлен наш
Кузенька,  единственный и неповторимый.

Ольга Михайловна, пенсионерка
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Создай настроение!

Уважаемые
избиратели!

26 МАРТА 2020
года в г. Серове бу-
дет проходить  при-
ём  граждан  депута-
том  Законодатель-
ного  Собрания
Свердловской обла-
сти  по  Серовскому
избирательному ок-

ругу АНИСИМОВЫМ Владимиром
Фёдоровичем по адресу: г. Серов,
ул. Ленина, 159,  в помещении Се-
ровского городского местного отде-
ления  партии  «Единая  Россия»  с
14:00 часов.

Предварительная  запись
проводится по тел:

+7 (343) 354-76-35,
8-912-218-22-52.

E-mail: anisimov@zsso.ru

Îäåíüòå æåíùèíó
      â ëþáîâü...

ФИО______________________________
Цех, отдел________________________
Телефон__________________________

Просто заполни, вырежь, опусти в ящик “Трудо-
вой вахты” и... жди удачу!

Счастливчик марта

ЗАБЕРИ М
ЕНЯ

ЗАБЕРИ М
ЕНЯ

Ñ èäååé õîðîøî,
áåç èäåè – ïëîõî

          Совершенно спонтанно
           меня нашло мое при-
          звание.
Года  три  назад  на  платфор-

ме Instagram начали появляться
бизнес-аккаунты, в которых мож-
но было заказать нижнее белье
ручной  работы по индивидуаль-
ным меркам. Мне это показалось
очень интересным. «Зацепило»,
что  нижнее  белье  будет  сшито
специально для  меня,  ведь  бе-
лье фабричного производства не
радовало глаз: вычурное, с бан-
тиками  и  бусинами,  с  большим
количеством поролона, - всё это
не по мне. Всегда хотелось чего-
то минималистического, но, вме-
сте с тем, удобного и элегантно-
го. Тогда я стала заказывать ниж-
нее белье через Instagram у де-
вушки  из Санкт-Петербурга.  На
тот  момент  этот  бренд  только
начинал развиваться, а на сегод-
няшний день он вполне успешен
и узнаваем.

Чуть позже, совершенно нео-
жиданно, пришла мысль: «А ведь
я могу шить кружевное белье са-
мостоятельно». Однако, учиты-
вая,  что навыков  шитья у меня,
как таковых, не было, а в школе
на уроках труда я так и не смогла
дошить  юбку,  все  мои  старания
научиться шить по видеоурокам
не увенчались успехом.

Мою идею родные и близкие
восприняли, как очередную «хо-
телку». Тогда меня никто не под-
держал,  не  воспринял  всерьез.
Я поступила в университет на за-
очное  обучение,  пришла  рабо-
тать на Серовский механический,
времени на шитье совсем не ос-
тавалось.

Театр начинается с вешалки, а уверенность женщины в себе
начинается с самого малого и незаметного – с нижнего белья.
Оно скрыто под одеждой от посторонних глаз, но, тем не менее,
создает настроение и лишний раз напоминает:
«Ты сегодня выглядишь великолепно!».

«Áåðè è äåëàé»

          Время шло, а мысль о
          создании собственного
            бренда  нижнего  белья

ручной работы не отпускала. Ну-
жен был  какой-то  толчок.  В  том
же  году в моей жизни появился
человек, который не только одоб-
рил мою идею, но и замотивиро-
вал  простым  посылом:  «Бери и
делай».

Спустя полгода на платформе
Instagram появился наш  аккаунт
«youandlace», что в переводе с ан-
глийского означает «Ты и  круже-
во». Идеально шить я так и не на-
училась, до сих пор владею лишь
первоначальными навыками  ши-
тья, но мне повезло: нашла ответ-
ственную сотрудницу, которая и по
сей день трудится над созданием
наших комплектов. Сейчас она яв-
ляется не только швеей, но еще и
моей напарницей.

Вот уже полтора года мы ра-
дуем наших заказчиц качествен-
ным  нижним  бельем  по  доступ-
ным ценам. И за эти полтора года
было немало  проблем  и  неуря-
диц:  недобросовестные  сотруд-
ницы,  кризис  и отсутствие  зака-
зов,  недостаток мотивации,  зат-
руднительные поиски поставщи-
ков  качественного  материала  и
фурнитуры.

Ранее мы брались изготавли-
вать  нижнее  белье  на  заказ  не
только  по индивидуальным мер-
кам, но еще и дизайн создавали
вместе  со  своими  заказчицами.
Это  занимало огромное  количе-
ство времени, а свой труд мы обес-
ценивали. За границей, зачастую,
это стоит безумных денег, но наши
цены казались смешными: белье
фабричного производства стоило
в разы дороже нашего.

Êëèåíò
âñåãäà äðóã

          На се-
          годняш-
         ний день

на рынке произ-
водства  нижне-
го  белья  суще-
ствует очень же-
сткая  конкуренция,
от  которой  не  скрыться.
Поэтому приходится делать
упор  на  клиентоориентиро-
ванность.

Хочется, чтобы к нам обраща-
лись не только как к производите-
лям, но и как к подругам. Поэтому я
оставила попытки нанять менедже-
ра, который бы вел диалог с заказчи-
цами. Я сама лично отвечаю на все
вопросы,  консультирую,  помогаю  с
выбором. Для меня очень важно, что-
бы  заказчики  к  нам  возвращались.
Поэтому  холодный диалог:  «Здрав-
ствуйте, готовы сделать заказ?
Оплатите», — не моя история.

К  тому  же,  в  нашем  аккаунте
Instagram  мы  постоянно  устраива-
ем различные интерактивы: голосо-
вания, опросы, тесты. За 1,5 года мы
разыграли  5  комплектов  нижнего
белья. На  данный  момент мы  ста-
вим перед собой задачу выхода за
пределы социальной сети Instaram.
Кто  знает,  может  в  будущем  наш
бренд станет узнаваем и востребо-
ван, и не только в нашей стране!

Совсем  недавно,  накануне  8
Марта,  мы  разыграли  три  ценных
приза: подарочный бокс, в который
поместили  нижнее  белье  нашего
производства, а также средства по
уходу за лицом и телом. За второе и
третье  место  участницы  получили
скидки 10% и 15% на любой заказ.
Все  призы разлетелись по  разным
городам  России.

Елизавета БЕЛЯЕВА
Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ

Межрайонная ИФНС России № 26 по Свердловской области инфор-
мирует, что до 30 апреля граждане должны отчитаться о доходах, полу-
ченных в 2019 году. Оплатить НДФЛ, исчисленный в декларации, необ-
ходимо до 15 июля 2020 года.

Граждане самостоятельно  исчисляют  НДФЛ  и представляют  деклара-
цию по форме 3-НДФЛ в налоговый орган по месту своего учета. Предста-
вить ее необходимо, если в 2019 году налогоплательщик, к примеру, продал
недвижимость, которая была в собственности меньше минимального сро-
ка владения, получил дорогие подарки не от близких родственников, выиг-
рал небольшую сумму в лотерею, сдавал имущество в аренду или получал
доход от зарубежных источников.

Предельный срок подачи декларации 30 апреля 2020 года не распрос-
траняется на получение налоговых вычетов. Для их получения направить
декларацию можно в любое время в течение года.

Удобнее всего заполнять декларацию 3-НДФЛ с помощью сервиса «Лич-
ный кабинет налогоплательщика для физических лиц» онлайн.

Александр ГРИНЬКО,
заместитель начальника, Советник государственной

гражданской службы РФ 1 класса

В России стартует
Декларационная кампания 2020 года

Реклама и объявления

По условиям: подписка в Instagram на аккаунт
«youandlace», личное сообщение «конкурс в «Тру-
довой вахте», чтобы мы понимали, что это участни-
ца именно этого конкурса. Главный приз – комплект
нижнего белья по индивидуальным меркам, а всем
участницам - скидка 10% на любой заказ.
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А теперь хотелось бы
порадовать и наших заводчанок.


